INTERNATIONAL ROTARY



第2770地区

楯 基之

大屋文夫

大石秀成

小峰敬右

会 長

事

クラブ管理

運営部門委員長

公共イメージ

向上委員長

大宮東ロータリークラブ

RIテーマ

IMAGINE ROTARY

環境月間

点鐘 楯 基之会長

例会日 毎週水曜日

時 間 12:30~13:30 例会場 武蔵野銀行 東大宮支店

創 立 1978年10月28日

 $5 - 50 - 9 \cdot B - 2$

TEL 048-685-0145

事務局 さいたま市見沼区東大宮

FAX 048-687-3495 Eメール: omiya. e. rc@nifty. com

http://www.omivaeast-rc.jp/

ソング

国歌・奉仕の理想

会長挨拶 楯 基之 会長



ロータリークラブの皆様、本日も 例会にお集まりいただき、誠にあ りがとうございます。新年度を迎 え、今季も残すところ3か月とな りました。毎月毎月、今月はラク になるかな?と個人的に思ってい ますが、私たちのクラブは、

さまざまな活動を行っており、前週も充実した一週間 を過ごしましたので、その報告と今後の予定について お話しいたします。まず、3月27日には重要な臨時総 会を開催いたしました。この会で、三枝副会長を次期 ガバナーに推薦することを上程し、皆様のご支持を賜 りました。三枝副会長のリーダーシップと経験は、 我々ロータリークラブ、そして地域社会にとって大き な財産です。彼の推薦は、我々のクラブが更に発展す るための重要な一歩と信じています。3月30日には、 少年野球リーグへの支援として、新しいボールを寄贈 しました。初めて伺ったのですが、スポーツを通じて 子供たちを育むことは、素晴らしいことですが、大人 が毎週手伝うのは大変なことです。何年も監督コーチ として関わっている瀬田パストは素晴らしいです。ユ ニホーム姿だとおなかが目立つのが心配です。ボール の寄贈が少年たちの豊かな体験と成長の機会に役立て れば幸いです。本日の会員卓話では、田村会員による 「埼玉県政について」の講話をお聞きいたします。地 域の発展と課題について、お話しいただけるかと思っ ています。後ほど宜しくお願いします。今後の予定と して、環境保全活動の一環として、ペットボトル キャップの回収を予定しています。この小さな取り組 みが、地球環境保護への一歩となりますよう、皆様の ご協力をお願いいたします。最後になりますが、本日 もお忙しい中、ご参加いただき、ありがとうございま した。次回の例会も、その次も皆様とお会いできるこ とを楽しみにしております。

幹事報告 大屋 文夫 幹事



- 1. 4月のロータリーレー トは、1ドル151円とな ります。
- 2. 5月のプログラムが理 事役員会にて承認されまし
- 3. 3月30日(土)さいたま市大宮東部少年野 球チームへ楯会長・瀬田パスト・大石会長エレク ト・大屋幹事・河野社会奉仕委員長5名にて野 球ボールの寄贈をしてきました。
- 4. 次年度地区研修協議会が、4月19日(金) 大宮ソニックシティにて開催されます。研修協 議会の登録料につきまして理事役員会にて承認 されました。
- 5. 社会奉仕委員会からポリオ募金のための ペットボトルキャップ回収を、本日から来週1 2日(金)までに行います。持ち込む時は、事務 局へ問い合わせの上お願いいたします。
- 6. 次年度『大石年度』の小委員会編成案につ きまして、理事役員会にて承認されました。
- 7. 先月退職されました事務局の野口さまから お菓子を頂戴しております。皆さま方のテーブ ルに置いておきますのでお召し上がり下さい。
- 8. 米山梅吉記念館から春季例祭の参加申込書 が届いております。回覧致しますのでご覧くだ さい。

4月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い



☆☆☆誕生祝☆☆☆ 横山勇一会員 大石秀成会員 16日 清水伸洋会員 25日 中嶋玲子会員 29日



☆☆結婚祝い・入会祝☆☆

河本 博会員 1日 近藤雅之会員 横田勝美会員 12日 堀口勝三会員 16日 田中秋弘会員 16日 山田宗一会員 23日 中嶋玲子会員 29日

委員会報告

インド訪日報告 三枝和男副会長

3月にインドへ行ったのですが、今度はこちらへ来るこ とになりました。基本的な対応は地区で行いますが、折 角、我々とプロジェクトを組むインドのプライマリがい らっしゃるので、4/24 18時から東大宮近辺で交流会と いうかたちでの企画を立てました。私と直前会長、会長 エレクト、会長、幹事その他、参加ご希望方もご参加く ださい。当日、非公式理事役員会ありますので出席の方 にもご参加頂けたらありがたいです。後日、案内を差し 上げたいと思っております。

ロータリー情報委員会 小林聡副委員長

ロータリーの友4月号P14に茨城から能登半島へ緊急 支援隊派遣の記事が載っています。P33に技能実習生 の駆け込み寺を支援という記事で第2770地区さいたま 欅RCが載っていますのでご一読ください。 ガバナー 月信3月P15にシンガポール交際大会の案内がありま す。時間とお金に余裕がある方は参加してみてくださ

野球連盟ボール寄贈 社会奉仕委員会







卓話



田村 琢実 会員

テーマ 「埼玉県政について」

埼玉県政の話をさせていただきます。昨年、皆さま方の ご協力にを頂きまして、5期目の当選をさせていただき しまして、去年の改選後から自由民主党議員団の団長と して要職を頂きました。引き続き1年間頂きましたので 団長として務めを果たしていきたいと思っています。埼 玉県議会は今93議席ありまして、そのうちの自民党所属 議員は57名、圧倒的に自由民主党が過半数以上を占めて いて、埼玉県政は自民党が政策を遂行していくことが県 民の付託に答えていくという、このような状況にありま す。また、昨年8月の知事選挙では自民党は完全推薦と いうことで協力させて頂きまして、知事ともいろいろな ご相談を受けながら県政の円滑な推進に務めています。 近隣の政策に関しましてのご案内したいと思います。順 天大学医学部附属病院を浦和美園地区に誘致する話があ ります。誘致に関しては基準病床数があり、国勢調査に よって国からベッドの数が割り当てられているのですが、 埼玉は高齢者の割合が少なく病床が思うように割り振ら れず、医師数も少なく、これからの超高齢化社会に向け て、直近の人口比数で病床数を与えて貰える様に厚生労 働省に交渉しました。平成24年に認められ1100床増床す ることができまして、高度医療と地域に医師派遣をやっ ていく病院を作ることにしました。そこで公募条件から 選ばれたのが順天大学医学部附属病院です。しかし、平 成30年着工のはずが、順天堂側が色んな条件を追加して きて建築が遅れてます。その他、医師・看護師確保の問 題や遅れたためのお金の問題、いつできるのか問題など 岐路に立たされている状況です。2月に県議会代表質問 をしまして、県の執行部がしっかり調査・協議をする事 になりましたので、順天堂病院ができるかはこの1年に かかっている状況です。

出席報告 渡部正司委員

7							
	月日	総員	出席	猶予	欠席	MU	%
	4/3	42	22	5	20	0	55.00
	前回	42	28	5	7	7	85.37

スマイルBOX報告 渡部正司委員

- *田村琢実会員
 - *河本博会員、田中秋弘会員、堀口勝三会員、横田勝美 直前会長
- *横山勇一会員
- *岡田悦行副幹事、楯基之会長、三枝和男副会長、渡部 ■ 正司会員
- *糸川紀子SAA、大屋文夫幹事、小林聡会員、志村広会 員、高田照久会員、立原靖広会員、堀江誠一会員、山田 ■ 博司会員、山田雅明会員
- ▶ *理事役員会残金
- ▮ご協力いただきありがとうございました。
- ▮ 21件55, 930円 合計 893, 983円